

11	Bauliche Veränderungen Anschützstraße
<p>Der Bürger beantragt: Die Anschützstraße baulich so zu verändern, dass sie zur Spielstraße umgewidmet werden kann, damit diese Spielstraße werden kann. Der Antrag wird zur Abstimmung gestellt und mehrheitlich befürwortet.</p> <p>Der Bürger regt an, die Anschützstraße ab Kreuzung Steinheilstraße (Sackgasse) baulich so zu verändern, dass eine Umwidmung als Spielstraße erfolgen kann.</p>	
12	Brücke über das Röthelheimbächle auf Höhe des Biergartens
<p>Die Bürgerin stellt den Antrag: „Am Übergang zum Biergarten soll an der gleichen Stelle wieder eine Brücke über den Röthelheimgraben errichtet werden“. Der Antrag wurde mehrheitlich angenommen.</p> <p>Die Bürgerin teilt mit, dass das Brückchen über das Röthelheimbächle rege genutzt wurde. Es handelte sich um die Verbindung von der Kleinen Schenkstraße zum Biergarten hin. Sie bittet das Brückchen über den Röthelheimbächle wieder zu errichten.</p> <p>Herr Weber teilt mit, dass aufgrund der Kostensituation das Brückchen nicht mehr gebaut wurde, die Brücke müsste dauerhaft den Ansprüchen der Sicherheit genügen. Die alte Brücke musste entfernt werden.</p>	